



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico actúa en el río Alvares en Corvera de Asturias

Nota de prensa

28 de mayo de 2024- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el río Alvares en el polígono industrial de Cancienes.

Estos trabajos se realizan en el marco del Convenio firmado con el Ayuntamiento de Corvera de Asturias para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal, en el que se contempla una inversión de 200 000 € durante 4 años. Desde que comenzaron las actuaciones, el pasado 30 de junio de 2023, se han invertido 68 295,81 €.

Las actuaciones se están ejecutando en un tramo de 1483 m y cuentan con un presupuesto inicial de 38 000 €. Las labores principales consisten en la adecuación de la vegetación de ribera arbustiva, en la retirada de restos vegetales acumulados en el cauce, así como la retirada de árboles secos, enfermos, caídos o con peligro de caída. Trabajos con el objeto de mantener la capacidad de desagüe del cauce y evitar posibles inundaciones y daños a infraestructuras.

Todas estas actuaciones complementan los trabajos realizados desde 2019 en el ámbito rural de los cauces del término municipal de Corvera de Asturias antes de la firma del convenio, donde se invirtieron 58 282,72 €.



Localización de las actuaciones en el río Alvares en el polígono industrial de Cancienes



Antes de los trabajos



Operario desbrozando

